

La falta de presión del agua impidió regar tras la muerte del segundo y el polvo fue un verdadero sufrimiento. Habrá que pensar en regar antes del festejo.

A.S.I.

Peñas en Maranchón

Con el paso del tiempo, y cada año más, se complica el tema de encontrar locales para disfrutarlos como peña.

Durante varios días recorrimos diversas casas del pueblo preguntando a gente si nos dejaba su local o bien se lo alquilábamos para hacer peña; pero siempre recibíamos respuesta negativa en la que argumentaban que su local estaba para caerse o que lo tenían lleno de trastos y muebles viejos.

He de comentar que entre las 3 peñas que estábamos sin local conseguimos 2 casas viejas, las cuales podíamos disfrutar en fiestas pero, al verlas, se nos quitaron las ganas ya que las condiciones de habitabilidad de las mismas eran pésimas pues presentaban un gran riesgo de derrumbe, y con más razón si nos metíamos unas 40 personas aproximadamente.

No queriendo asumir la cruda realidad de disfrutar por primera vez en la vida las fiestas de nuestro pueblo en la calle, establecimos un "Plan B".

Varias fueron las opciones que se barajaron; entre ellas cabe destacar las siguientes:

En un principio pensamos en acondicionar el campo de fútbol como peña e irnos allí.

También hablamos de alquilar una caseta de obra o una caja-remolque de un Camión, pero no fue posible porque estábamos a Martes por la tarde y esto no nos lo podían facilitar en un día.



Desestimadas estas opciones nos fuimos a hablar con la alcaldesa y le comentamos lo que habíamos pensado: Que era alquilar una carpa. Ella nos dijo que, si lo conseguíamos, el Ayuntamiento nos podría subvencionar en parte o en su totalidad el alquiler de la misma. También nos aconsejó sobre el antiguo almacén de las manzanas; a renglón seguido eliminamos la primera opción y nos dirigimos a hablar con los dueños del almacén y estos nos lo dejaron con la siguiente condición: Que no estropeáramos el material que había dentro y que habláramos con los de la peña de al lado, llamada "Lo mejor de cada casa," ya que compartiríamos con ellos el hall de la entrada.

Estos nos dejaron y finalmente las peñas " El Roneo ", " Las Chicas de la fragua " y " Los Chiquis" pudimos disfrutar de un local en condiciones; y lo pasamos muy bien.....por cierto.

De esta manera queda narrada la gran andadura que tuvimos que realizar este verano de 2005 para encontrar local.

Yo, en nombre de las 3 peñas, agradezco a los dueños del Almacén y al Ayuntamiento por la ayuda prestada.

Un saludo.

Jorge Lorenzo Merodio (Peña El Roneo)

Crónica de las Fiestas 2005

Un año más me toca contaros las fiestas y, como no esperaba hacerlo, no tomé las notas oportunas. Menos mal a que le pedí a Isabelo que escribiera la crónica de la corrida y así podréis libraros de mis puntos de vista taurinos.

Unos días antes de las fiestas se afanan las peñas en buscar local y en adecentarlo. Como está de moda tener peña, los niños y niñas piden local al propietario de cualquier puerta cerrada. Se llegan a situaciones inverosímiles como sacar el coche de un garaje para hacerlo peña, utilizar el portal de la otra puerta de la casa, guardar las bebidas en una casa y tomárselas en la acera, usar 4 peñas un local del ayuntamiento, la cabina cerrada de un camión....

El preludio de las fiestas siempre corre a cargo de las atracciones "El Zamorano". Algún día habrá que entrevistarlos.

Para no perder la costumbre, el horario religioso y el profano no modificaron sus comienzos y, los que subimos a la novena, tuvimos que "Perder el culo" para llegar, convenientemente uniformados con las camisetas de nuestra peña, al inicio de las fiestas y pregón. Los músicos de siempre, que luchan por no dejar arrinconados los instrumentos, reforzados por un trompeta y un saxo tenor, fueron recogiendo por las calles a un cortejo multicolor que aumentaba en las confluencias

La Pista estaba muy llena y, tras las palabras de la Alcaldesa, el Luci nos hizo un pregón a caballo del centenario del Quijote y de nuestra infancia maranchonera. Mucha alegría, bailes tradicionales, "Pollos" y la jota nos encandilaron.

No quiero hablar de los conjuntos musicales porque nunca llueve a gusto de todos: unos los quieren de más watios, otros que canten solamente en español